

Date: 12 August 2020
Ref.: GCS 2000355

التاريخ: 12 أغسطس 2020
مرجعنا: جي سي اس 2000355

Mr. Hassan Abdul Rahman Al Serkal
Deputy CEO – Head of Operations
Divisions
Dubai Financial Market
P.O.Box 9700
Dubai - UAE

السيد/ حسن عبد الرحمن السركال
نائب رئيس تنفيذي – رئيس قطاع العمليات
سوق دبي المالي
ص.ب: 9700
دبي – دولة الإمارات العربية المتحدة

After Greetings,

تحية طيبة وبعد،

Announcement

إعلان

Emirates NBD Bank P.J.S.C. confirms that it is in preliminary discussion with BLOM Bank SAL, Lebanon regarding the possibility of a potential acquisition of BLOM Bank's existing shareholding in BLOM Bank S.A.E., Egypt.

يؤكد بنك الإمارات دبي الوطني ش.م.ع. بموجبه بأنه يقوم حالياً بإجراء مباحثات مبدئية مع بنك لبنان والمهجر ش.م.ل.، لبنان، بشأن إمكانية الاستحواذ المحتمل على حصة المساهمة الحالية في بنك لبنان والمهجر ش.م.م.، مصر.

Discussions are still ongoing and there is no certainty that any transaction will be completed.

ولا تزال المباحثات جارية، وليس هناك ما يؤكد على احتمال استكمال وإنجاز أي معاملة.

Emirates NBD routinely evaluates potential opportunities in different markets and a further announcement will only be made if there is a material development.

يقوم بنك الإمارات دبي الوطني بشكل مستمر بتقييم الفرص المحتملة والتي تكون متاحة في مختلف الأسواق ولن يتم إصدار إعلان آخر إلا إذا كان هناك تطورات جوهرية.

Yours faithfully,

وتفضلوا بقبول فائق التقدير والاحترام،،،



حمد خلف الحوسني

أمين سر الشركة للمجموعة
بنك الإمارات دبي الوطني (ش.م.ع.)
Hamad Khalaf Al Hosani
Group Company Secretary